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Eingang beim Amt des Oberbürgermeisters: 01.09.2014 

AN/1028/2014 

Anfrage gem. § 4 der Geschäftsordnung des Rates 

Gremium Datum der Sitzung 
Verkehrsausschuss 16.09.2014 
 

Koordination von Straßenbaumaßnahmen in Köln 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
sehr geehrter Herr Vorsitzender, 
 
die FDP-Fraktion im Rat der Stadt Köln bittet Sie, die folgende Anfrage auf die Tagesord-
nung der nächsten Sitzung des Verkehrsausschusses zu setzen. 
 
Kölnerinnen und Kölner sowie die Gäste unserer Stadt fühlten sich in diesem Sommer be-
sonders durch zahlreiche Baumaßnahmen auf unseren Straßen belastet. Sicherlich ist die 
Durchführung von Straßenbaumaßnahmen gerade in den Sommerferien wegen des geringe-
ren Verkehrsaufkommens sinnvoll. 
 
Stark in Zweifel zu ziehen ist jedoch die Planung von Baumaßnahmen in direkter örtlicher 
Nähe, so dass parallele Ausweichstrecken von den Baumaßnahmen betroffen sind. Dies 
führt dazu, dass der Verkehr zusammenbricht und Megastaus entstehen, die Frust und Be-
lastungen für alle Beteiligten bringen, wie die vergangenen Wochen gezeigt haben. Gleich-
zeitige Arbeiten auf der Cäcilienstraße und dem Mühlenbach in Kombination mit dem Schie-
nenersatzverkehr, der diese beiden nun einspurigen Strecken nutzen musste, sind offen-
sichtlich wenig durchdacht und unprofessionell. Hier werden KVB-Kunden und Autofahrer 
doppelt belastet. 
 
Die FDP-Fraktion im Rat der Stadt Köln bitte daher um Beantwortung folgender Fragen: 
 

1. Inwieweit war der städtische Baustellenkoordinator bei der Planung und Durchfüh-
rung der Gleisarbeiten und Straßenbaumaßnahmen auf der Cäcilienstraße und dem 
Mühlenbach eingebunden? 

2. Inwiefern wurde bei den oben genannten Baumaßnahmen eine zeitliche Verschie-
bung bzw. Entzerrung in Betracht gezogen und aus welchen Gründen wurde eine 
solche nicht realisiert? 
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3. Inwieweit wurden und werden Großereignisse auf dem Kölner Stadtgebiet (z.B. Mes-
sen wie die Gamescom u.a.) bei der Planung und Durchführung von Straßenbau-
maßnahmen berücksichtigt? 

4. Welche Rückschlüsse und Konsequenzen haben die Verwaltung und die städtische 
Baustellenkoordination aus den chaotischen Verkehrsverhältnissen der letzten Wo-
chen während der Baumaßnahmen auf der Cäcilienstraße und dem Mühlenbach ge-
zogen? 

 
Mit freundlichen Grüßen 
 
gez. Ulrich Breite   Reinhard Houben 
Fraktionsgeschäftsführer  Verkehrspolitischer Sprecher 
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